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平成２６年 第８回 定例教育委員会 会議録 

 

招集日時 平成２６年８月２１日  午後 ２時００分 

開会日時 平成２６年８月２１日  午後 ２時００分 

閉会日時 平成２６年８月２１日  午後 ２時１８分 

開催場所 ふじみ野市第２庁舎３０１会議室 

委 員 長 冨 山  章 

教 育 長  朝 倉  孝 

書 記 小 川 正 樹 

委 

員 

出 

席 

状 

況 

席番 氏  名 出席別 議 事 出 席 者 

１ 冨山 章 出 教育部長 西郷 雅美 出 上 福 岡 図 書 館 長  小 高  浩 行  出 

２ 雪平 定夫 出 総務課長 長澤  均 出 大井中央公民館長 三上 隆夫 出 

３ 冨田信太郎 出 学校教育課長 三宅 雅生 出 上福岡歴史民俗資料館長 坪田 幹男  出 

４ 塩野 好一 出 学校給食課長 原田 準一 出 総務課主幹 新井 操 出 

５  朝倉 孝 出 生涯学習課長 桜井 信枝 欠 学校教育課主幹 忽滑谷 敏之 出 

 
  学校給食課主幹 佐藤 友直 欠 

    

傍聴人数 ０人 

会 議 概 要 

  

委員長 

 (２時００分) 

     

     

 

教育長 

 

 

 

 

 平成２６年第８回定例教育委員会会議の開会を宣言。 

ただ今から、平成２６年第８回定例教育委員会会議を開催いたします。 

前回の第７回定例教育委員会会議録の承認につきましては、先の臨時会に

てご承認いただき、署名もいただきましたのでまず、教育長から報告をお願

いします。 

 ・学校に関しては、部活動中の熱中症のため救急搬送されたが重篤には至

らず点滴対応することはあったが、夏休み中の交通事故あるいは水の事

故等を含め大きな事故報告は無し。公民館、図書館では子供たちを含め

多くの市民に利用されている。寺子屋教室にも多くの子供が参加し一生

懸命に勉強している。 
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委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

委員長 

 

冨田委員 

総務課主幹 

 

 

冨田委員 

 

 

 

 

塩野委員 

総務課主幹 

 

 

 ・埋蔵文化財に関しては、大きな発見があり、後程担当から報告あり。 

 ・１９日には、ふじみ野市人権推進協議会主催の親子人権公演会「長靴を

はいた猫」（影絵）が勤労福祉センターで開催。５００人以上の親子が参

加し親子の絆が深まった。 

ただいま教育長から報告がありましたが、何か確認事項等はございますか。 

（確認事項なし） 

よろしいですか。それでは議事に入ります。 

本会議に提案されました議事は「公共施設の安全点検結果について」の報

告事項、１件でございます。 

 早速、審議に入ります。 

報告事項の説明を総務課長よりお願いいたします。 

７月３１日の公共施設安全点検の日に合わせ公共施設の点検結果の報告。

Ⅰ類－公民館など３４施設、Ⅱ類－小中学校の１９施設、Ⅲ類－市民憩いの

森など２施設。点検結果はⅠ類、Ⅱ類、Ⅲ類ともＡ（使用中止）評価－なし、

Ｂ（１年以内に修繕を要する施設）評価－Ⅰ類、Ⅲ類はなし。Ⅱ類について、

Ｂ評価対象－１か所（駒西小）あり 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

駒西小については、通常の経年劣化なのでしょうか。 

こちらは鉄筋の上にはコンクリートの厚さが３㎝必要な所、数ミリしかな

かったため、長年の雨水等の浸食により鉄筋がさび、膨張したためコンクリ

ートが剥離したものです。 

最近では広島で豪雨があったり、過去の経験では見られないような自然災

害が多いようです。これまでは大丈夫だけれど、今後、その度合いが加速度

を増していくことが考えられます。想定外という言葉は使えなくなる状況で

すので想定外の雨が降っても大丈夫なように点検も含め万全を期していただ

きたいと考えます。 

こちらの修繕についてはどのような処置をされるのでしょうか。 

点検時には、応急処置を施し出入りについての使用を中止しています。修

繕については、業者に依頼し、この夏休み期間中に鉄筋の部分にサビ止めを

施し、樹脂モルタルを被せ新たな浸食を防ぐ処置をしたいと考えます。金額
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塩野委員 

教育長 

総務課主幹 

 

 

教育長 

 

雪平委員 

総務課主幹 

 

教育長 

委員長 

総務課主幹 

 

委員長 

各委員 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校給食課長 

 

歴史民俗資料館長 

 

 

委員長 

 

 

 

も１５万円程度ですので今年度の予算で対応できると考えます。 

わかりました。 

今後の大規模工事についての予定はどのようになりますか。 

今年度は、三角小、亀久保小が２期目、葦原中学校が１期目の工事をして

います。来年度以降は、２７～２８年度に福岡小、大井中、２８～２９年度

に大井小の工事を予定しています。 

冨田委員のご指摘についても大規模工事、改築、修繕の中で対応したいと

考えます。 

体育館についてはどのようになっているのですか。 

体育館の改修は校舎の大規模工事が終了する時期に計画をしたいと考えま

す。 

体育館は耐震工事を先に実施しました。 

富士見市の体育館のような被害が考えられる施設はありませんか。 

富士見市の事故を受け建築課と協力し全ての体育館屋根点検を実施し、そ

の結果は、心配はありませんでした。 

他に質疑はありますか。 

（質疑無し） 

他に質疑等がないようですので、この案件については、これで了承したい

と思います。 

以上で、本日の審議を終了いたします。 

ここで、各課から別件で報告をしておくべき事項がありましたらお願いし

ます。 

新上福岡学校給食センター、１１月から工事開始で安全祈願祭を１０月１

６日午前９時３０分から行う予定、出席依頼。 

ハケ遺跡（福岡河岸記念館付近）で人物埴輪（巫女さん）が出土。２３日

（土）から最新出土展を開催し展示予定。６世紀後半のもの。この後、見学

予定。 

ありがとうございました。 

次回の定例教育委員会会議につきましては、平成２６年９月２５日（木）

午後２時００分から、場所はここ第２庁舎３０１会議室を予定しております。 

なお、傍聴人の数ですが、部屋の規模を考慮し１０名までとさせていただ
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各委員 

委員長 

 

 

（１４時１８分） 

きたいと思いますが、如何でしょうか。 

（各委員了承） 

それでは、次回教育委員会会議の傍聴人は１０名を限度とします。 

以上で、平成２６年第８回 定例教育委員会会議を閉会いたします。 

本日は大変お疲れ様でした。 

閉会 

  
 


